

2月の行事予定						
日	月	火	水	木	金	土
30	30	31	1	2	3	4
	持久走(業間)	放課後学習	持久走(業間)	代表委員会	新1年体験入学 入学説明会 持久走(業間) 放課後学習	再資源化活動 予備日
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1~2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
5	6	7	8	9	10	11
	児童朝会 持久走(業間) じしんまんまんぼ くのわたしの作品 展(竹小~10日)	放課後学習	持久走(業間)	委員会	ぼけっと 放課後学習 子ども安全点検 P役員会 18:30~	建国記念 の日
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1~4年14:30 5~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
12	13	14	15	16	17	18
		放課後学習		2年クラブ巡り	桜島大根品評会 放課後学習	
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1年14:30 2~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
19	20	21	22	23	24	25
	口座引落日	放課後学習	参観日・学級 懇談・P委員 会	天皇誕生日	ぼけっと 学校運営協議会 (金光竹小) 放課後学習	家庭学習がんばり週 間~3月3日まで
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校14:30		1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
26	27	28	1	2	3	4
		放課後学習	地区児童会	クラブ	6年生を送る会 放課後学習	
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1~2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	

【3月の主な行事】

1(水)地区児童会 3(金)6年生を送る会 6(月)口座引落日
17(金)卒業式(3年以上は式に参加, 1~2年生は家庭で祝う)
24(金)修了式 25(土)~4月6日(木)学年末・学年始休業日



わかたけ

「伸びよ 若竹っ子」
令和4年度

金光竹小学校だより 1/16 NO. 9

新年明けましておめでとうございます。コロナ感染者数の高止まりが続いていますが、学校教育は、子ども達の大切な学びを保障するためにできる限りの工夫をしながら継続していく予定です。今年も昨年同様、保護者と地域の皆様方のご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

3学期始業式の話

自分の力になる自主学習をしよう 色々な学年の人と体を動かして遊ぼう



1月10日(火)に3学期の始業式を行いました。新年の校長先生からのお話は二つ。4年度始めから言い続けている二つです。

一つ目は、自分の力になる自主学習をすることです。学年のまとめに、個別の内容に取り組むことができる自主学習を最大限に活用して力を定着させて欲しいものです。



二つ目は、色々な学年の人と体を動かして遊ぶことです。鬼ごっこ、ドッジボール、サッカー、一輪車、竹馬、縄跳びなど、体が温まり、運動能力が高まる遊びを異学年が交流しながらしっかり楽しもうと呼びかけました。来年度の運動会につながる遊びでもあります。お世話になった6年生と一緒に学校で遊べる日は40日程度しかないこともお知らせしました。

若竹キッズフェスティバル 予定通り開催します

1月25日(水) 8:35~10:20

毎年、日頃からお世話になっている保護者や地域の方々に感謝の気持ちを伝える機会として、「若竹キッズフェスティバル」を開催しています。今年度から、内容を生活科や総合的な学習で取り組んだ郷土学習に関わることに限定し、普段の学習内容の発表を色々な形で参観していただくことにしています。今年度もコロナ禍の中で開催するために、招待させていただく方は、一家庭保護者一人のみとしています。規模は縮小しても、学級ごとにお客さんのことを考えながら発表内容を考え、協力する活動が、子ども達にとっては大きな意味があります。

来年度も中・高学年は複式学級です

来年度も予定通り1年生と2年生は単式の学級、3・4年生と5・6年生は複式学級になります。年間指導計画や泊を伴う行事も予定通りで中高学年はAB年度方式のA年度指導計画、3・4年生の山の学習は日帰り、5・6年生の海の学習は一泊二日、修学旅行はなしの予定です。コロナ感染拡大の影響で今年度の5年生にとっては二回目の海の学習になってしまうことは予定外ですが、令和2年度から行ってきた移行措置が完了します。



桜島大根品評会 2月17日開催予定

原田さん、大西さんのご指導を受け、毎年参加させていただいている下竹地区の桜島大根品評会は、2月17日に開催予定です。昨年度同様、地域の方々が大勢集まってのお食事会はなく、桜島大根の品評会のみになる予定です。

昨年度はギネス記録に迫る大きな桜島大根を収穫し、文句なしの一位を獲得できました。今年度も夏休み明けから1・2年生が育てている大根は、順調に大きくなっています。畑のある場所は日当たりがよく、校舎が冷たい北風を防いでくれる環境にあることも幸いしているようですが、子ども達が確実に水やりや防虫に取り組んでいることが最大の要因です。ただし、今後の新型コロナウイルス感染拡大状況によっては中止になる可能性もあることをお知りおきください。

浅口市キラキラ賞 受賞！

今年度の浅口市キラキラ賞を、本校からは6年の大谷蒼空君が受賞しました。授賞理由は、いつでも、どこでも、誰にでも、元気よく気持ちのよいあいさつができ、他の児童の模範となっていることです。また、運営委員として代表委員会を進行し、自分達の学校をより良くするための取組に積極的に取り組んでいることも授賞理由の一つです。この他、下級生に対してとても優しく親切な態度で接することができ、休み時間には1年生と笑顔で遊ぶ姿をよく見かけます。野球の練習にも継続して取り組み、体力と技術を向上させています。1月28日（土）に浅口市中央公民館大ホールで授賞式が開催される予定です。

PTA再資源化活動（1月28日）は予定通り行います。

現在新型コロナウイルスの感染は収まっていますが、感染防止対策をとりながら予定通りPTA再資源化活動を行います。年末年始に各ご家庭でたまっているアルミ缶等の資源回収に可能な範囲でご協力ください。収集方法や場所に変更はありません。

竹小学校での安全指導について

竹小学校では、身のまわりの様々な危険から自分の身を守ることができる能力を育成するため、各種の安全教育を行っています。今回の学校通信では、その一部を紹介します。

◎避難訓練

- 4月 1年生に校内での第1避難場所や避難経路を知らせるため、火災想定した避難訓練
- 5月 災害時等の引き渡し訓練
手順確認のため
(特に1年生保護者)
- 9月 地震を想定した避難訓練で第2避難場所へ落下物や倒壊物から頭を守ることを学びます
- 1月 A 校内に不審者が侵入した時の避難訓練と防犯教室
R5.1.12に実施しました。どんな事を学んだのかをご家庭でも是非話題にあげてください。
B 消火器の使い方訓練
いざという時に消火器を使えるようにするための体験です。
AとBを隔年で実施しています。
- 2～3月 予告なしで休み時間に火災を想定した避難訓練



◎交通教室

- 4月 入学式の日に通学班の並び方や横断歩道の渡り方を学びます。
- 10月 玉島警察署から講師を招き、低学年は安全な歩き方を中高学年は安全な自転車の乗り方を学びます。



◎その他

- 7月 ため池の多い学区です。水難事故から命を守る着衣泳で水に浮いて救助を待つ学習をします。
- 12月 A 玉島警察署から講師を招き、高学年が薬物乱用防止教室で薬物について学びます。
B 非行防止教室
AとBを隔年で実施しています。



身のまわりの様々な危険から自分の身を守ることができる能力を育成するため、年間でもかなりの時間をかけて指導を行っています。また、毎月10日を「子ども安全点検の日」として校内（時には通学路）に危険箇所がないかどうか目をつける機会を作っています。